

## BIENVENIDA

A todos los que en esta mañana nos visitáis os damos la más calurosa y fraternal bienvenida.

Este domingo después del culto, tendremos la ceremonia de renovación de votos matrimoniales de nuestros hermanos Javier y Margarita.

## OBRAS DE LA FACHADA

Se han iniciado las obras de reforma de la fachada de la iglesia. Para los trabajos se ha tenido que quitar la verja protectora, por lo que **queda prohibido entrar en la terraza.**

## VIDA DE IGLESIA

Nuestro pastor estará de vacaciones las dos próximas semanas. Para cualquier emergencia contactar con José Antonio Arrarte.

Los niños de las E. Dominicales están de retiro en la Finca las Toscas en la pedanía de Elche.

## CULTO DE ORACIÓN

Se reanuda el culto de oración de los jueves a las 19h.

## MATERIAL E. DOMINICAL

El material de Lucas para las escuelas dominicales puedes encargarlo a Raquel Maciá, el coste es de 6€, si lo quieres en formato PDF debes solicitarlo a Abraham o escribe a [boletin@pieba.org](mailto:boletin@pieba.org).

Este año retomamos el PGB (Plan general de la Biblia) en el tiempo de la escuela dominical para los jóvenes que no lo hicieron o quieran repetir, los del curso de homilética y aquellos que deseen hacerlo.

## SERVICIO DOMINICAL SEPTIEMBRE 2018

**Puerta:** Goya

**Ofrenda y Santa Cena:** Flores y Pilar, Hugo y Miriam. Aldrín y Adrian



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante  
965207191 Pastor: José Luís Castro López  
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



### Jueves

19:00 Culto de Oración

### Domingos

12:00 Celebraciones de la Fe

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube: Pieba TV 

Instagram: pieba\_org 

[www.pieba.org](http://www.pieba.org) 

La mayor necesidad que tiene el ser humano desde que nace es sentirse amado. Los niños que no experimentan el amor de sus padres, son niños que crecen con grandes carencias y problemas, tanto de autoestima, como de trastornos emocionales, inseguridades, miedos, dependencias, etc.

Los hijos necesitan saber que nuestro amor es incondicional, que no solamente les queremos cuando hacen las cosas bien o son obedientes, sino que les amamos a pesar de todo, aunque se hayan equivocado, cometido un error, insultado, peleado, etc.

De la misma manera nosotros necesitamos, no solo saber, sino experimentar el amor de Dios en nuestras vidas. Es por eso que el apóstol Pablo nos dice que el amor de Dios es un amor incondicional y que nada nos puede separar su amor.

Es interesante que Pablo en este texto de Romanos nos habla de dos amores. Primero del amor de Cristo (8:35), para afirmar que nadie ni nada nos separará de su amor, que por muy adversas que vengan las cosas, el amor de Cristo permanece inalterable. Cristo me ama a pesar de todo. No depende de mí, sino que es una decisión suya. Puede que yo flaquee, me equivoque, cometa

un error, pero nada de eso alterará su amor por mí. Segundo, del amor de Dios que es en Cristo Jesús, y aquí Pablo afirma que ningún poder nos podrá arrebatarnos del amor de Dios, ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo porvenir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada.

En este pasaje Pablo nos da todos los ingredientes para que podamos experimentar una vida plena, con una profunda convicción, seguridad y tranquilidad, pero también con un sentido sano de autoestima y dignidad, por sabernos amados por Dios, nuestro Padre.

Este sabernos amados por nuestro Padre celestial, es lo que nos permite estar seguros de nuestra salvación; no porque seamos mejores, ni por méritos propios o porque no vayamos a caer o porque seremos fieles hasta el final, sino porque tan solo depende del amor incondicional de Dios que es en Cristo Jesús.

Así como nuestro amor de padres es incondicional, o debiera de serlo, hacia nuestros hijos, independientemente de lo que hagan o digan, así es el amor de Dios hacia sus hijos; de ello prueba nos dio Jesús con la Parábola del Hijo pródigo, un amor sin fin e ilimitado.

## CRISTIANOS POR EL MUNDO

### EL EVANGÉLICO MORRISON, NUEVO PRIMER MINISTRO DE AUSTRALIA.

Scott Morrison es miembro de la iglesia pentecostal Horizon. Familia y fe han sido “las influencias más importantes en mi vida”, expresó. Una crisis de gobierno en Australia ha llevado al cambio del primer ministro, del partido liberal. Malcolm Turnbull ha sido relevado de su cargo, que ha pasado a ser ocupado por Scott Morrison. El nuevo primer ministro es un político con más de diez años de experiencia como parlamentario y una quincena desempeñando distintos cargos de relevancia en el partido. Pero en su elección, uno de los aspectos que más está destacando tanto la prensa nacional como internacional, es su fe evangélica. Una fe que, según Morrison, no forma parte de ninguna agenda política sino una convicción firme como seguidor de Jesucristo. (protestantedigital)



## Ministerio de Oración **PIEBA**

Por los niños de las escuelas dominicales, por el retiro para que haya sido de impacto en sus vidas, por los profesores y monitores que el Señor bendiga su ministerio.

Por el nuevo curso que comenzamos que sea de mucha bendición y testimonio, por todos los responsables de ministerios, para que sirvan al Señor con alegría, por la fidelidad y buena mayordomía de todos los hermanos.

Por nuestros mayores y enfermos: Por la madre de Jorge, por Pepe, Conchita, Edelmira, Ruth, Luara, José Alberto, Matilde, José Ortega, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, Lucía Belloso, Maricruz Castro.